

Calderón visita Sinaloa y Durango

Escrito por Comunicado

Martes 22 de Marzo de 2011 16:48

+ Supervisó construcción del Puente Baluarte-Bicentenario de 20 MMP



CD. DE MEXICO, 22 de Marzo de 2011.- El día de hoy Felipe Calderón visitó en Gira de Trabajo los estados de Sinaloa y Durango y en un primer evento el Presidente supervisó en Sinaloa, la construcción del Puente Baluarte Bicentenario, uno de los más grandes del mundo.

Este puente será el tercero a nivel mundial con más espacio entre el piso de rodamiento y la superficie; su construcción implicará una inversión de 19,369 millones de pesos y comprende 1,200 metros de longitud para librar 390 metros de profundidad.

La construcción de esta obra ha generado 3,500 empleos directos y casi 12,000 indirectos, y una vez concluido beneficiará a 1 millón 4,673 habitantes de Durango y Mazatlán.

El Puente Baluarte Bicentenario está ubicado en el Espinazo del Diablo, en el cruce de la Autopista con el Río Baluarte y entre los límites de Durango y Sinaloa.

Más tarde el Presidente se trasladó a Durango, para inaugurar un tramo de la supercarretera Durango-Mazatlán que comprende la ruta Otinapa-El Salto, y que es parte del eje interoceánico Matamoros-Mazatlán, detonante del desarrollo económico de la región norte del país.

Calderón visita Sinaloa y Durango

Escrito por Comunicado

Martes 22 de Marzo de 2011 16:48

El eje interoceánico ubicará a Durango como un centro de conectividad de gran trascendencia, al ser un paso de las mercancías de Asia-Pacífico y aunado al eje Panamericano, se complementa esa conexión con el centro del país y el sur de los Estado Unidos y Canadá.